

A
FUEGO
LENTOALFREDO
GONZÁLEZ
CASTRO

#OPINIÓN

Legisladores de Morena y algunos de sus colegas piden que renuncie a la presidencia de la Corte; la ministra tiene agenda para los próximos días, continúa con los trabajos inherentes a su cargo

ción en el Congreso, con priistas sobre todo, pero hasta ellos están convencidos de que el pleito entre AMLO y la Corte es meramente personal. Y la suerte de la ministra presidenta está echada. Lo dijo con todas sus letras el senador **Ricardo Monreal**.

El lunes, unos días después de que los ministros acudieron a San Lázaro, el zacatecano sacó la bazuca. Disparó cuánto proyectil pudo contra Piña Hernández.

Declaró que su falta de pericia e inteligencia política hizo necesaria la reforma. Y con ella, acusó, se perdió toda interlocución, provocando que la rispidez y la mala relación fueran un constante en los asuntos públicos.

Eso detonó que AMLO presentara en febrero 20 iniciativas de reforma a la constitución y leyes secundarias.

Recordó Monreal que con el ministro **Arturo Zaldívar** las cosas eran diferentes. Todo se descompuso con el nombramiento de la nueva presidenta. Pero en el máximo tribunal no dan por sentado nada. Aseguran que la ministra Piña encabezará el lunes 8 de julio el último de los 14 foros para formular en agosto su propuesta de reforma.

La decisión de la ministra —hicieron saber desde la Corte— es continuar con los trabajos inherentes a su cargo y mantener el diálogo con el Legislativo y el Ejecutivo.

Aclararon esto porque su compañera, la ministra **Yasmín Esquivel**, se sumó a la embestida. Trascendió que, de cara y de frente, encabeza una campaña para que Norma deje la presidencia de la Corte. El presidente López Obrador trató de matizar la embestida, considerando que no hace falta que renuncie nadie. Pero arremetió contra ella.

Entre otras cosas, comentó que hay acciones de la ministra que no puede compartir ni avalar, porque provocaron la crisis y la decadencia del Poder Judicial.

Y eso, argumentó el mandatario, sólo puede enfrentarse con una reforma, no con parches. Dicho eso, confirmó que la elección por voto directo de jueces, ministros y magistrados va porque va. **Eso los hará libres**, según él.

ESTA Y LA PRÓXIMA SEMANA se nombrará a los nueve titulares de las secretarías de estado pendientes en el gabinete legal de **Claudia Sheinbaum**. Se espera que cuatro de esas carteras sean ocupadas por hombres y las otras cinco por mujeres. **Marina, Defensa y Seguridad Pública** tendrán como titulares a varones, por lo que sólo quedaría una posición para un hombre en las secretarías restantes que son **Gobernación, Educación, Bienestar, Trabajo, Turismo o Cultura**. Lo que está por confirmar también es si **Omar García Harfuch** encabezará las tareas de las fuerzas civiles en prevención y combate del delito y si la Guardia Nacional queda o no bajo la administración de la Sedena.

Para las demás secretarías aparecen los nombres de **Rosa Icela Rodríguez, Mario Delgado, Tatiana Clouthier, Ariadna Montiel, Luisa María Alcalde y Susana Harp**.

Por lo pronto, este jueves se conocerá la tercera parte del gabinete legal.

En el caso del gabinete ampliado, fuentes cercanas a Sheinbaum me comparten que se tomará más tiempo. Su integración quedará antes del 1 de octubre, fecha en la que rinde protesta como presidenta.

Y como dice **el filósofo... Nomeacuerdo**: "Para cada problema complejo, hay una solución que es clara, simple y equivocada".

¿NORMA PIÑA FUERA DE LA CORTE?

L

a embestida contra la ministra **Norma Piña** está en marcha. Importantes representantes de la 4T tomaron en sus manos la estrategia para que se vaya antes de que incluso quede aprobada la reforma al **Poder Judicial**. Se va porque se va, se le escuchó decir a un influyente senador de

Morena. Mientras que el presidente **Andrés Manuel López Obrador** dice que no es necesaria su salida.

Y ella, agazapada, no se deja ayudar mucho. Sólo habla con los integrantes de su equipo de trabajo y con algunos ministros que se supone son sus aliados.

Tuvo acercamientos con representantes de la oposi-

Eso detonó que AMLO presentara en febrero 20 iniciativas de reforma

ALFREDO@ELHERALDODEMEXICO.COM / @ALFREDOLEZ